

Nachdenken in München

Blog des NachDenkSeiten-Gesprächskreises München

Wer hat Putin getroffen?

Willi · Montag den 25. August 2014

Sharon Tennisons Bericht – Wer hat Putin getroffen?

Wer – von denen die über ihn schreiben und reden – kennt Wladimir Putin persönlich? Sie kennt ihn. Hier ihr Bericht.

Sharon Tennison, Präsidentin der CCI, einer amerikanischen NGO, und Autorin (*The Power of Impossible Ideas: Ordinary Citizens' Extraordinary Efforts to Avert International Crises*) kannte Wladimir Putin schon als noch niemand wusste, dass er jemals Präsident Russlands wird.

Ein lesenswerter Bericht als Hintergrund zur verbreiteten Putin-Verteufelung, siehe hier: [Hinter der Fichte](#)

CCI (Center for Citizen Initiatives) ist eine US-amerikanische NGO für politische und wirtschaftliche Reformen in Rußland: [CCI](#)

Dieser Beitrag wurde publiziert am Montag den 25. August 2014 um 09:25
in der Kategorie: [Krieg und Frieden](#).

Kommentare können über den [Kommentar \(RSS\)](#) Feed verfolgt werden.
Kommentare und Pings sind momentan geschlossen.